

Dach von Netto-Markt eingestürzt

Sie hörten ein Knacken, dann liefen alle raus

**Feuerwehr am eingestürzten Dach des Supermarktes in Ratzeburg**

Foto: Martin Brinckmann

**Thomas
Knoop****Markus
Arndt****30.07.2024 - 21:40 Uhr**

In Ratzeburg (Schleswig-Holstein) ist am Dienstagnachmittag das Dach eines Netto-Supermarktes eingestürzt. Es gebe 15 Betroffene, hieß es am Abend – zwei von ihnen hätten schwere Panik-Attacken erlitten.

Die Feuerwehr meldete laut ↗ „Lübecker Nachrichten“ vorsorglich einen „Massenanfall von Verletzten“, um viele Rettungskräfte heranzuziehen.

15 Menschen leicht verletzt

Nach Polizeiangaben stürzte um 17.06 Uhr ein Teil des Daches ein. Zunächst hieß es, zwölf Personen seien leicht verletzt rausgekommen und vom Rettungsdienst versorgt worden.



Am Abend berichtete der Leiter des Rettungsdienstes dann von 15 Betroffenen, zwei davon hätten schwere Panik-Attacke erlitten. Eine der beiden Personen habe sich vor Ort beruhigt, die andere kam in die Klinik.



Die Feuerwehr steht mit mehreren Tragen auf dem Parkplatz des Supermarktes

Foto: Lenthe-Medien

↗ Polizeisprecherin Jaqueline Fischer zu BILD: „Es gibt derzeit keine Hinweise, dass sich noch Personen unter dem eingestürzten Dach befinden. Die Wahrscheinlichkeit ist relativ gering.“

Die Reste des Daches seien weiter stark einsturzgefährdet. Deshalb könnten die Rettungskräfte aktuell nicht hineingehen, sagte die

Sprecherin. „Wir suchen mit Drohnen und Wärmebildkameras das Gebäude ab.“ Auch Hunde seien angefordert worden.



Um mögliche Verschüttete zu finden, kommt auch Rettungshund „Shorty“ (5) zum Einsatz

Foto: Thomas Knoop